

# Pétanque: Zwickel-Turnier beim SV Essel

**Essel** – Am Dienstag, 16. Juli, findet auf dem Boulodrome des SV Essel ein Zwickel-Turnier statt. An diesem Turnier können Zweierteams (Doublette) und Dreierteams (Triplette) teilnehmen. Interessierte Teams müssen sich am Turniertag bis spätestens 17:55 Uhr direkt auf dem Boulodrome anmelden. Für kalte Getränke und Imbiss (Bratwurst) ist gesorgt.

Das Zwickel-Turnier in Essel ist Teil einer Turnierserie in und um Hannover. Jeden Dienstag werden an unterschiedlichen Spielorten drei Runden in festen Teams gespielt. Insgesamt gibt es in diesem Jahr 21 Turniere, zwei

davon in Essel.

Der Name der Turnierserie leitet sich aus der Höhe des Startgeldes ab: Früher betrug dieses 2 Mark (1 Zwickel), heute beträgt es 1 Euro. Etwa 50 Prozent der Startgelder werden am jeweiligen Spieltag ausgeschüttet. Der Rest wird für das Finale gesammelt. Dafür qualifizieren sich die besten 16 Teilnehmerinnen bzw. Teilnehmer nach dem letzten Spieltag.

Der SV Essel freut sich auf die Teilnahme zahlreicher Teams und einen schönen, sommerlichen Turnierabend. Das zweite Zwickel-Turnier in Essel findet am 20. August 2024 statt.



**Auf dem Boulodrome in Essel wird seit über 30 Jahren Boule/Pétanque gespielt.**

FOTO: ROBBY LENTHE